



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Dampingi Siswa SIP Ke-52, Kapolsek Selaparang Ajak Silaturahmi Dengan Ketua DPRD Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.FR.N.CO.ID](http://MATARAM.FR.N.CO.ID)

Aug 30, 2023 - 22:13



Mataram NTB - Dalam rangka memberikan pembekalan latihan kerja manajemen Polsek Siswa SIP Ke-52 Tahun 2023, Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH mendampingi dan mengajak silaturahmi mengunjungi Ketua DPRD Provinsi NTB HJ. Baiq Isvie Rupaeda, SH, MH bertempat di ruangan

Ketua DPRD Provinsi NTB, Jalan Udayana, Kota Mataram. Rabu, (30/08/2023)

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Selaparang didampingi 6 (enam) Siswa Latihan Kerja Manajemen Polsek SIP Ke-52 tahun 2023 dan disambut langsung oleh Ketua DPRD Provinsi NTB HJ. Baiq Isvie Rupaeda, SH, MH.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH mengatakan bahwa tujuan dari kegiatan ini dimana dalam silaturahmi tersebut para siswa SIP mendapatkan masukan kepada para siswa apabila nantinya sudah dilantik untuk tetap konsisten dalam melayani masyarakat dengan penuh keikhlasan.

" Sebagaimana kehadiran Polri ditengah-tengah masyarakat sangat dibutuhkan, tentunya nantinya sebagai seorang Perwira bisa menunjukkan kemampuan First Line Supervisor ", ucapnya

" Dengan bertanggung jawab untuk mengawasi dan mengatur pekerjaan di lini pertama, dengan memimpin, memastikan bahwa tugas berjalan lancar, target tercapai, dan standar kualitas terpenuhi ", imbuhnya

Kapolsek juga menegaskan dengan menjalin silaturahmi para siswa SIP Ke-52 bisa mendapatkan pengetahuan dan pengalaman dari tokoh masyarakat.

" Dengan harapan posisi dalam bertugas yang memiliki tanggung jawab langsung dalam mengawasi dan mengelola operasional di tingkat lini pertama, berperan penting dalam memastikan efisiensi, dan kualitas kerja yang baik di berbagai bidang khususnya di bidang Kepolisian ", terangnya

Ketua DPRD Provinsi NTB HJ. Baiq Isvie Rupaeda, SH, MH pun mengucapkan terimakasih banyak kepada Kapolsek Mataram yang sudah berkunjung dan mempercayai untuk memberikan bimbingan, saran dan masukan

" Tentunya ini menjadi hal yang positif karena Polri saat ini sangat banyak membutuhkan informasi dan saling bertukar pikiran, semoga Siswa SIP Ke-52 bisa menjadi Perwira sesuai dengan harapan ", terangnya

Selanjutnya kegiatan tamah seputaran pengalaman dan menjadi pimpinan serta diakhiri pertemuan dengan sesi foto bersama.(Adb)